読者のみなさんのページです。 17ページに掲載している広報ク イズの答えと一緒に、気ままな ひとこと、ちょっと言いたいひ とことを、お待ちしています。



刊

丈夫! 井田) のせいか、 いますが、 いて悪くなっていないか見て ています。 天然の冷蔵庫代わりに利用し た。さっそく箱ごと外に置き 主 婦さん 寒さのおかげで大 ときどき、 車で売りに来まし 57 歳 箱を開

娘さん ましたが、息子が一緒だと楽 きは「大変だー」と思ってい きを手伝ってくれます。 六歳の一人息子が毎朝、 今年の雪はすごいですね。 雪かき、 心も体も温かくなりま 34歳・山手台 頑張るぞ!

に育っ ているような見事な葉ボタン をまいてみたら、 える人さん ビニュー スで連日のように耐 進行が見えます。 震偽造問題を取り上げていま `なってきました(ものが見 が建設中です。 今年初めて、 隣の空き地に十階建てのビ 自然に工事のことが詳し 寒さに強いので 80歳・千秋) 葉ボタンの種 店頭で売っ 最近のテレ 毎日工事の

らの差し入れうれしいです

頑張っています。 時々、 て雪寄せ、家事と仕事の両立、

親か

(ゆうこさん

31歳・桜)

この冬は雪が多くて大変で

毎朝、

通勤しただけで

日の仕事を終えたぐらいぐ

らないといけない。早く起き

今年の冬は全部自分でや

では親と一緒で甘えていたけ

寒さが苦手なわたし。

今ま

美和子さん たりしてしまいます(柴 38 歳 新屋

さん買いました。今年は大漁

わが家ではハタハタをたく

毎日大変です(菊地園子さん 31歳・外旭川 も三倍ほどに増えてしまって 動車から大型車分ほどの広さ になりました。 秋に車庫の工事をして軽自 その分雪寄せ

て春を待ちたいものです(後 ない雪は降らず、 もうんざりです。 今は年齢とともに雪を見るの 藤康子さん とを懐かしく思い出します。 なく、楽しく遊び過ごしたこ 毎日雪遊び。寒さ、冷たさも 子どものころは塾もなく、 65歳・牛島) でも、 月日を数え 消え

地域の話題 おしえて!!

桜地区の民生委員が介護施設を訪問

お互いの顔が見えるあたたかい交流を

12月20日、桜地区の民生児童委 員協議会のみなさんが介護施設へ 歳末友好訪問を行いました。昨年 までは各施設にプレゼントのみか んを届けるだけでしたが、今年か ら施設の利用者のかたがたとの交 流も始めました。

この日は3、4人のグループに 分かれて、桜地区や近隣にある4 か所の施設を訪問。その1つ、ケ アプラザサクラには4人の民生委 員が訪問し、利用者のみなさんと

一緒におしゃべりや歌を楽しんだ り、配膳を手伝ったりしました。

同協議会の滑川準治会長は「施 設利用者のお話の中から、高齢者 が何を望んでいるかが見えてきま す。コミュニケーションを大切に して、実のある活動にしたい」と 話します。

いきいきした利用者のかたがた と楽しく過ごし、施設をより身近 に感じるようになったと民生委員 のみなさん。この日深まった施設

このコーナーでは、町内や地域のいろいろな話題 を紹介していきます。耳よりなニュースがありま したら、広報課までお知らせください。

tel(866)2034 FAX (866)2287

とのつながりは、今後の活動に役 立っていくことでしょう。



デイサービスのクリスマス会で歌を披 露する民生委員のみなさん



しゃべりかわらばん



旧黒澤家住宅 の保存修理見 学会に参加し た籾山昭市さ ん(下新城)

さすが、上級武士の家

私が幼いころ、旧黒澤家の ような屋根(木を薄く切って 葺いたもの)の家が、まだ残っ ていたこともあり興味がわき ました。建物のつくりは小さ いけど、中二階や流し回りな ど、手が込んでいて、さすが 上級武士の屋敷ですね。

やまはげデビュー

初めて"やまはげ"の面を かぶりました。もちろん面 を作るのも初めて。大きな ざるに、わらや紙を付けた 面(表紙に写真)は、ちょっと 重かった…。地域の伝統行 事、これからもしっかり受 け継いでいきたいです。



下浜桂根の小正 月行事"やまは げ"に参加した 三浦昴平さん (下浜桂根)



南部公民館の手 編みベスト作り に参加した荒木 明子さん(牛島)

早く着てみたいですね

かぎ針で、自分にぴった リサイズのベストを編んで います。基本の編み方を覚 えるまでは、すごく苦労し ました。とにかく根気が必 要ですね。でも、一度覚え たらいろいろ作れそう。で きあがりが楽しみです。

もしもの時に備えて

地図を使って避難経路や 危険箇所などを確認する手 法を学び、地域防災を考え るうえでとても参考になり ました。私の地区でも以前 防災マップを作ったのです が、あらためて見直してみ たいと思います。



自主防災組織の 研修会に参加し た小玉正一さん (手形東町第四 区町内会)



秋田城跡発掘 調查整理作業 体験学習会に 参加した渡辺 久子さん(金足)

古(いにしえ)への思い

秋田城跡で発掘された遺物 の実測などを体験しました。 ほんとうに細かい作業です ね。土器の破片を接合する作 業をしながら「この器にはど んなものを入れていたんだろ う」って、いにしえに思いを はせました。



旧黒澤家住宅の保存修理現地見学会で。屋根 の材料となる秋田杉を、ナタ1本で薄さ数 いま でに割る職人の技に…「すご~い!」

年はパソコンの

3講座で

をいし

ると、 まし

してくれたり、こ、アパートの

近

所の

かたが鉄

、アパートの住民のかたが車たが、どうにもならず困って

メー たくさん持っており ١J - ルのみの使用でした状の作成をしました。 でし ソコンの知識を得た 発のために ま た。 浅く広い K にも、 ります 趣味を たので 毎日、 が

杉国 手はもちろん、 いさんさん 8 (用に置いている がら鉢に移し h ŧ [体まであ 紙の「20 チ、とても 楽しみです 42 歳・ 0 7 スギッ 歳 か)(元気印 (桜田 秋 金 田わ ١١ 智 チ 日 い 恵 Ó

巨

パートの冬は記

係から ひとこと アの

た。 た。 ちです にか脱出することができました。板を持ってきてくれたりして、 たが、寒さの中、懸命に手伝っ初めてお会いするかたばかり た親切に感激しました。 域がの の寒波で、 ほっと温まる出来専寒波で、心も冷たくな みなさん、 どうもありが 当来事でし でし てく

広報



脱り、

出しようと一人であれこれ

挑戦

立ち往生してしまい

まし

わだちにタイヤ

12月16日号の当選者

前回のクイズの答えは、問1が「完納」問2が「やよい」 の火でした。全問正解142通(応募総数160通)の中から、次の 20人のかたに図書カード(10人)とスギッチ携帯電話ストラッ プ(10人)をお送りします。 = 敬称略 =

図書カード 加藤次男(東通)、鎌田里夏(土崎)、川井精一(楢山)、小林 あや子さん(牛島)、柴田美和子(新屋)、主婦(仁井田)、中田ヨシ子(土崎)、 仁井田のプー子(仁井田)、バカボンパパ(八橋)、保坂久治(土崎)

ストラップ 浅利セツ(上北手)、S.K(土崎)、川邉千代子(広面)、元 気印のじいさん(金足)、桜田智恵子(豊岩)、佐藤忠(仁井田)、菅原久 美子(八橋)、高橋信行(大住)、高橋英樹(新屋)、竹内龍誥(牛島)

1月の広報クイズは17ページです。よろしく!! 広報クイズの当選者は、毎回、市政記者室の記者の かたに厳正に抽選してもらっています(広報課)